
打印枪支非常简单，你只需

要先购买一台3D打印机，并从

网上免费下载示意图，然后在

3D打印机上制作枪支，所有一

切都只通过点击按钮完成。点

击打印，然后走开，几小时后你

就拥有一支枪了。
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据新华社北京 5 月 7 日电（记者
许栋诚 熊争艳）外交部发言人华春莹
7 日在例行记者会上表示，中方坚决
反对美方发表2013年度《涉华军事与
安全发展报告》，已向美方提出交涉。

有记者问，美国国防部日前发表
2013 年度《涉华军事与安全发展报
告》。中方对此有何评论？

华春莹说，美国国防部年复一
年发表这样的报告，对中国正当、正
常的国防建设指手画脚，散布“中国
军事威胁论”，不利于双方互信与合
作，中方对此坚决反对，已向美方提
出交涉。

在钓鱼岛等问题上，报告无视历
史和法理对中国横加指责。报告称，

“中国去年 9 月开始使用围绕钓鱼岛
的不当划定的直线基线”，中国领海
主张与国际法不一致。而事实上，钓

鱼岛及其附属岛屿自古就是中国领
土，无论从历史、地理还是从法理角
度来看，中国对钓鱼岛都拥有无可争
辩的主权。恰恰是美国违背有关国
际公约，对日本的私相授受才埋下了
今天钓鱼岛争端久拖不决的祸根。

报告继续对台湾问题指手画脚，
不顾两岸关系近年来取得积极进展的
大方向，极尽调拨之能事。这一罔顾
事实的态度明显不合时宜，很难不让
人联想到让美国军工集团获利丰厚的
对台军售。

华春莹表示，中国始终不渝走和
平发展道路，奉行防御性国防政策，
是维护亚太乃至世界和平与稳定的
坚定力量。中国从自身需要出发，进
行必要和适度的国防建设，完全是为
了维护国家独立、主权和领土完整，
这也是主权国家的正当权利。

美国当地时间5月6日，美国国防部
发布《2013 年度中国军事与安全态势发
展报告》。该报告长达92页，分为6个章
节、4 个特别主题以及 3 个附录，主要涉
及中国国防战略、军力发展、台海安全形
势发展、中国军事现代化进程等方面内
容。报告除重点关注了中国空军发展和
首艘航母项目外，还首次以较大的篇幅
关注中国和日本在钓鱼岛问题方面的动
向和动态，并通过图表数据和地图详细
解析了这一热点事件。而该报告在2012
年主要介绍台海军力变化，2011 年主要
介绍中国军事力量现代化。

文章还提及，中国目前正着力自主
研发航空母舰。到目前为止，中国只生

产了规模在驱逐舰以下的非航母水面战
斗船，但为这些舰船配备了复杂而精细
的设备，具有实施水面对抗、空中对抗以
及水下对抗的攻击和防卫能力。中国的
舰船设计、项目管理技巧和软件质量正
在日益精细，在海洋大部分领域的能力
都正在提高。

报告称，中国海军正在发展更多的
能够执行离岸与远程打击任务的多用
途平台，除了最近服役的辽宁号航母之
外，中国正在着手建造一系列旅洋驱逐
舰，护卫舰，中国在 15 年内或会建造数
艘航母。

自2000年以来，五角大楼每年都向国
会提交所谓的中国军力情况的年度报告。

重庆不雅视频
涉案干部增至21名
拟对雷政富给予双开处分

据新华社5月7日电（记者朱薇 王晓磊）重庆市7
日依法依纪处理了21名涉及“不雅视频事件”党员干部。
重庆市政府新闻发言人就此接受了新华社记者专访。

针对“涉不雅视频党员干部从11名增至21名”的问
题，重庆市政府新闻发言人表示，因此事发生于2008年前
后，时隔多年，调查取证工作十分复杂，需要一个过程。

这位发言人表示，重庆市纪委、市监察局已对雷政
富等21名违纪党员干部作出处理。其中，拟对雷政富
给予开除党籍、开除公职处分，对其涉嫌犯罪问题于今
年 1 月依法移送司法机关，目前检察机关正在审查起
诉中；南岸区原区委书记夏泽良已由司法机关另案处
理；长寿区原区长韩树明涉嫌严重经济问题，正在接受
组织调查；其余 18 名党员干部已分别给予党内警告、
严重警告等纪律处分。

美发表中国军力报告指手画脚
中方对此坚决反对 已向美方提出交涉

军力报告首次大篇幅关注钓鱼岛相
关
新
闻

据新华社电 英国广播公司 6日报道，首支 3D打印枪
4日在奥斯汀试射成功。除击针为金属，枪支全部部件为
塑料，由3D打印机分别打印完成。视频中，“防务分销”主
管科迪·威尔逊演示一支3D打印手枪，发射一枚子弹。这
个美国民间团体说，试制成功世界上首支以3D打印技术制
造的枪，将在互联网公布设计方案。

一些政界人士、反枪支团体和分析师担忧，这类枪支
问世将助长犯罪和暴力。

这支枪在拍卖网站上价格为8000美元。
3D 打印技术通常以塑料为原材料，经打印机层层打

印，形成成品。一些人把3D打印技术视为制造业的未来。
3D 打印机价格日渐便宜，普通消费者可以从互联网

获得设计方案，在家打印物品。不过，对于枪支这类危险
物品而言，如果也采用3D打印技术制造，可能导致枪支泛
滥。3D打印技术已经遭犯罪团体利用，制造读卡器，安放
在自动取款机中。

美国康涅狄格州纽敦镇桑迪胡克小学严重枪击案发
生后，美国强化枪支管控之声高涨，3D打印枪在政界和民
间引发忧虑。

欧洲刑警组织网络犯罪中心分析师贝恩斯说，犯罪分
子现阶段更可能采用普通枪支，“然而，随着时间推移和这
项技术（3D打印）更加实用、便宜”，他们可能会用3D打印
技术造枪。

在一些国家和地区，执法机构已经开始监控 3D打印
和其他新技术。贝恩斯说：“技术发展速度超出我们预想，
所以，我们需要走在技术的前头。我们希望并相信，这样
一来，我们将领先犯罪分子一步。”

首支3D打印枪就是这台二手
打印机的杰作。

能当能当真枪使真枪使
首支已首支已试射成功试射成功
设计方案网上可查设计方案网上可查
将来在家就能制造将来在家就能制造

完全分解后的3D打印枪支，其中
只有子弹和击针是以非3D打印方式
制造。

3D打印手枪可以选用多种不
同长度的枪管。

仨媒体刊假新闻被点名
据新华社北京5月7日电（记者 璩静）针对“深圳

女孩当街给残疾乞丐喂饭”“天然气将大幅涨价”“流浪
汉因拆迁变富翁”三起媒体虚假失实报道，国家新闻出
版广电总局 7 日下发通知，通报了调查和处理情况。
通知还指出，各新闻媒体不得刊发、转载未经核实的社
会自由来稿和网络信息，不得使用权威人士、有关人
士、消息人士等概念模糊新闻消息来源。

这三起报道调查情况为：今年3月，中国新闻社广
东分社记者收到社会来稿后，未深入采访核实就将稿
件《深圳 90 后女孩当街给残疾乞丐喂饭感动路人》和
图片编发后上传至中国新闻网，并署名记者采写、摄
影；同月，《中华工商时报》记者在仅采访了有关机构及
专家、未向国家权威部门核实的情况下，就写出报道

《天然气市场化改革踏上“最后一公里”》，称“从 4 月
起，我国天然气价格将进行大幅度上涨”，随后有关部
门公开辟谣；4月，《信息日报》记者未深入核实，就写出
报道《流浪 9 年回家瞬间变“富翁”》，其中当事人获得

“700余万元的土地补偿金”等关键信息仅系救助站人
员转述他人的说法。

日高官为首相错话打圆场
称不考虑修改“河野谈话”

据新华社东京5月7日电（记者 郭一娜）日本内阁官
房长官菅义伟 7 日在东京说，日本政府不考虑修改承认
日本军队“慰安妇”的“河野谈话”。安倍内阁在同一天由
内阁官房长官就“河野谈话”表态，首先意在回应外界对
日方在历史问题上言行的批评，寻求理解。

美国前驻日大使希弗 3 日说，“日本政府如果修改
‘河野谈话’，将损害日本在美国和亚洲的利益”。菅义伟
对此表示，日本政府从未说过考虑修改“河野谈话”，日方
不希望有关“河野谈话”的问题发展为政治、外交问题。

日本自民党曾将修改“河野谈话”写入去年底众议院
大选竞选纲领。胜选后，安倍内阁虽没有明确表明要修改

“河野谈话”，但是首相安倍晋三近期作出一系列否认侵略
历史的表态引起国际社会对日本历史认识问题的担忧。

1993 年，时任日本内阁官房长官河野洋平就“慰安
妇”问题调查结果发表谈话，承认日军直接参与在朝鲜半
岛、中国等地设置“慰安所”及强征当地妇女充当“慰安
妇”，并对此表示道歉和反省。

研究生为抢劫给同学下药
药倒两人未得逞获刑1年

据新华社5月7日电（记者 李劲峰）为抢劫同校学
生钱物，武汉市洪山区内一高校在读研究生付某竟在开水
房水杯内投入催眠药品，先后“药倒”两名学生。尽管抢劫
未能得逞，但付某近日被法院一审判处有期徒刑1年。

记者从武汉市洪山区人民法院了解到，25岁的付某
系洪山区内一高校兽医院在读研究生。去年10月1日
10时许，付某将10片氯硝西泮投入学生赵某放在开水
房内的水杯内，后见赵某将牛奶送给其男友饮用，随即
离开现场。当日17时许，付某用同样手段，致使学生李
某昏睡，但因现场人多，且在李某身上未发现有价值财
物，因此未能得逞。

未严格接受推荐考察程序

湖南28岁副县长被免
据新华社长沙5月7日电（记者袁汝婷 刘良恒）湖

南湘潭市委常委会 7 日研究决定，提名免去“火箭提
拔”的徐韬湘潭县人民政府副县长职务，按有关法律规
定办理，按科级职务安排相应工作。

今年4月4日，“新华视点”记者证实，由于徐韬一边
工作、一边全日制读研，必修课出现多门不及格，他所就
读的湘潭大学已决定对他作退学处理，学籍被取消。

4 月 22 日，湖南省通报称，经有关部门调查“没有
发现人为操作、弄虚作假及其他严重违规问题”，但在
提拔徐韬为湘潭市岳塘区建设路街道办事处副主任过
程中，岳塘区委组织部只进行了谈话推荐，没有进行会
议推荐，没有就破格提拔事项向上级报告；在运用郴州
公开选拔的考试成绩和考察成果提名其为湘潭县副县
长人选过程中，未严格履行推荐和考察程序。

基于上述结论，湖南分别对6名涉及“火箭提拔”的
相关干部进行处理。但并未见对徐韬本人的处理决定。

1985年出生的徐韬五年七换岗，工作10个月就被
提拔为副科级干部，担任正科职务一年半就晋升副处
级。在2012年的副县市区长公开选拔中，徐韬并不符
合湘潭的报考条件。此后，在郴州参加公选的徐韬，却
在湘潭被录用。记者调查核实，徐韬父亲曾任湘潭市
某区人大常委会主任，母亲曾任某区检察院副检察长。

5月7日，“斑马”志愿者在国贸路口引导行人过马路。
当日，北京市的国贸路口等地出现一批身穿印有“斑马”图
标的志愿者，义务引导行人穿越斑马线、纠正行人交通违章
行为。这次交通志愿者活动由北京青年报发起组织，“斑
马”志愿者来自北京市各行各业，年龄为20多岁到70多岁，
首批有20多名。 新华社发

“斑马”志愿者
街头疏导忙

打印打印枪枪3D3D

中博会各项交通保障措施全面到位
(上接一版）消防安全大检查等工作已全面开展。同时，有
关部门还在来宾入住酒店派驻了卫生防疫、工商质检人员，
全面做好食品安全工作。

作为东道主和活动主要举办城市，我市已制定《环境综
合整治具体方案》。按照“美化、净化、亮化”标准，相关部门
将做好道路保洁及窗口单位、市政设施、旅游景区和重要场
所周边的综合整治；同时规范公交车、出租车运营管理，要
求出租车统一更换白色座套，驾驶员着白衬衣戴白手套，保
持车内外整洁干净。城区一律不再开工新的施工项目，全
市旅游景点免费向参会客商和嘉宾开放。

此外，该筹委会接待部已制定详细的接待工作方案。
目前，负责接待客商的4家酒店已确定，计划在每个客商入
住酒店设立由市政府副秘书长任组长的接待小组，确保为
来宾提供细致服务。针对前来参会的中部五省省会城市党
政代表团，已明确对口接待单位，制定对口接待方案，指定
一名专职领导具体负责。

满眼春色关不住 生态绿城好踏青
(上接一版）2011 年我市生态效益总价值就高达 352 多亿
元；实际统计数字显示，截至目前，全市累计完成绿化面积
达2925万平方米。与此同时，我市还先后成功创建了国家
园林城市、全国绿化模范城市，成功举办第二届全国绿化
博览会。这些人人感受得到的变化，提升了生活品位，提
升了城市品位，也提升了投资品位。我市这些年的发展蒸
蒸日上，与生态建设的成效密不可分。

“一片水光飞入户，千竿竹影乱登墙”，是古人的写意，
也是今人的渴望。未来的郑州，会是怎样的倩影？谜底
是：森林公园走近城市，生态廊道融入生活。按照全市“两
环十七放射”快速路网和“三横四纵”景观通道及十条市域
快速通道的规划布局，对市域内的主要通道、水系和道路
节点，实施高标准绿化和升级改造。“十二五”期间，绿化生
态廊道1000公里，绿化总面积18万亩；建成32个主题森林
公园和 68 个特色专题森林公园。这是如诗如梦的画卷。
虽然生态建设工作艰苦卓绝，但我们坚信集体的智慧，坚
信“渴望”的力量。“绿城”再现，不是梦想，不会遥远。

满眼春色关不住，生态绿城好踏青。我们用心呵护着
这座城市，我们用手奉献着这座城市，我们更应该去感受
这座城市。感受了艰辛，我们会更加珍惜；感受了变化，我
们会更加执着；感受了靓丽，我们会更加热爱。

生态廊道初建成 喜展画卷数百里
(上接一版）有利于密度过大的三环以内的行政机关、批发
市场和企业外迁；有利于郑州市在确保耕地不减少、粮食不
减产的前提下调整现有产业，实现新一轮更大规模、更好更
快的城市发展。

脱胎换骨
一次产业与环境的重组

在中原西路郑煤机对面，刚刚完成的生态廊道揭开盖
头，绿树成行，鲜花盛开。随着中原西路生态廊道的拆迁、
绿化，原来低效和违法占用土地的现象即将成为历史，一个
土地利用效率更高，更加符合内涵集聚式发展的时代即将
到来。

2012 年 2 月以来，我市按照新型城镇化推进大会的要
求，以创建国家森林城市为载体，大力实施都市区生态廊道
建设工程。重点推进“两环十七放射”、十条快速通道和“三
横三纵”城市景观道路建设，进一步改善都市区生产和生活
环境。

“两环十七放射”中的三环由北三环、西三环、南三环以
及中州大道组成，四环由西四环、北四环、四港联动大道以
及南四环组成。“十七放射”即连接三环和四环之间的科学
大道、化工路、郑上路、中原路、航海西路、郑密路、嵩山南
路、大学南路、中州大道、郑新快速通道、北三环东延、南三
环东延、商都路、金水东路以及江山路、京广路北延、京广路
南延等 17 条放射道路。十条快速通道包括中心城区通往
各个县城（组团）的双向八车道两侧各50米绿化带的道路，
即S314、科学大道、中原路、陇海路、S316、国道107、郑新快
速通道、四港联动大道、南三环东延、商鼎路。

截至目前，全市“两环十七放射”已完成绿化道路16条
（段），总长度约 138 公里，完成绿化面积 1576.5 万平方米，
其中高新区北四环、西四环、化工路、科学大道段，经开区南
三环东延段、中州大道北段、四港联动大道段已全面完工。
人均公共绿地由 10 平方米提高到 12.8 平方米。建成公交
港湾 69 个，占总任务量的 32%；建成人行步道 218 公里，占
总任务量的 80%；建成自行车道 213 公里，占总任务量的
79%；完成广场铺装 11.06万平方米，占总任务量的 62%；林
业生态廊道绿化完成52条（段）、总面积20.78万亩。

风生水起的生态廊道建设，让郑州都市区的产业与环
境进行了深刻重组，如管城区巧妙地将交通道路和生态廊
道建设与城中村改造、合村并城捆绑运作，不仅平衡了前期
投入的拆迁安置成本，增强了开发建设融资能力，还深刻改
变了生态廊道沿线的产业结构。

随着生态廊道建设的深入推进，一个崭新的、生态的、
现代化的城市交通体系的雏形即将诞生，一个山水融合、森
林环抱、人与自然和谐相处的生态体系必将助推郑州都市
区实现更高层次内涵集聚式发展。


